

川遊びフェスタ in 八東川 を実施しました

『川遊びフェスタ in 八東川』を8月2日(土)金崎水辺公園で盛大に開催しました。丹比、八東、安部各小学校、八東学童クラブ、八東・船岡・郡家優愛塾の児童及び保護者、又、町外、県外からの参加もありました。鳥取大学生、鳥取環境大学生、八東川清流クラブの会員等総勢約150名の参加で実施しました。魚のつかみ取り、カヌー体験、いかだで川下り、環境学習(生物調査を含む)、水中綱引きをして楽しく過ごしました。魚のつかみ取りでつかまえた魚は昼食時塩焼きにしておいしくいただきました。今年は日本海新聞社より取材があり、後日楽しそうにカヌー・いかだに乗った写真とコメントが記事として掲載されていました。後援をいただ八頭町教育委員会、多数の参加とご協力頂いた保護者、スタッフの皆様に感謝致します。



全員集合150名



カヌー教えてネ



上手になったよ



魚はどこだ



捕った魚はうまい



水生生物の調査



ボランティアスタッフも大活躍



船頭が多すぎて



こんな所で川遊び

安部小学校4年生に出前授業

7月11日安部小学校4年生(6名)に出前授業をしました。

内容は、八東川清流クラブの活動紹介(ビデオ)・八東川について(概要、名前の由来、魚の生息状況等)・水と私たちに生活とのかかわりを勉強しました。質問も活発にありました。



八東小学校4年生いかだづくり

すっかり、恒例行事となりました「八東小学校4年生のイカダづくり」が7月上旬から始まりHSCのメンバーも4回ほど手伝いに出向きました。昨年と同様の方法でペットボトルを利用しこの上下をコンパネとベニヤではさみ、さらに四方をロープで束ねることにしました。

生徒数14名という久しぶりににぎやかなクラスで、今回は上部の乗る板(コンパネ)に素晴らしい絵を描いて、とても楽しい雰囲気が出ました。男女二つのとても素敵なイカダができあがりました。このイカダは、8月2日の川遊びフェスタで参加者にも利用してもらいました。



マスメディア報道—この夏は、たくさんの取材

- ・山陰放送ラジオの「シニアの扉」という番組中、「シニアの放課後」というコーナーで約10分間、HSCの活動などについて電話インタビューの放送がありました。(8月2日)
- ・NHKテレビの要請により八東小とともに協力したいかだ・カヌー遊びの風景が八頭高校の甲子園での初戦中継の前に地域紹介の一部として、放映されました。(8月16日)
- ・川遊びフェスタに八頭町ケーブルTVと日本海新聞の取材があり、同新聞には8月12日に記事が掲載されました。

今後の活動計画

- ・8月23日(土) 千代川フェスティバル (殿ダム記念広場)
 - ・8月X日 水生生物調査
*天候不順により未定
 - ・9月27日(土) 9月例会
 - ・11月1~2日 八東公民館祭
1. 川遊びフェスタ実施計画の最終確認
2. 八東川水生生物調査の確認

会報一覧へ戻る

7月例会(第122回)・理事会模

【例会の開催について】

- ・日時 : 9月27日(土) 19:30~
- ・場所 : 八東公民館
- ・例会 : ①川遊びフェスタの実施報告・反省について
②八東川水生生物調査の結果について
③その他

※ 例会にできるだけ出席しましょう!!